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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：吉﨑広江 ／ 幹事：大橋秀典 ／ 会報資料担当：梶田梓聞 

 
 
■ 卓話 

「雑 話」    水谷 弘道 君 

「体験型防災脱出アトラクションを

用いた防災教育」 

㈱フラップゼロ ATC デモ会場 

      担当 寺岡 剛太 様 

水谷 弘道会員紹介 

■ 今日の歌 
「我等の生業」 

    ピアノ 岩島 佳子 先生 

 
 
■ 4 月28 日（木） 

  卓話     松木 俊明 君

 

■ 例会後 

新旧合同クラブ協議会 

 

 

先週（4/14)の出席者数：39 名（0） 

 

 

出席率：69.64％ 

 

会員：62名（免除6名） 

 3/24 3/31 4/7 

HC出席 40(0)名 34(0)名 38(1)名

MU出席 6(0)名 14(0)名 11(0)名

修正出席率 82.14％ 85.71％ 85.96％

 
               吉 﨑 会 長  

熊本、大分の地震で被災された方に、心よりお見舞い申し上げます。 

先週金曜日から一泊で、小田原中ロータリークラブの皆さんと石巻と南三陸町を訪問してまいりました。それぞれ

8 名の総勢 16 名で、楽しい旅行となりました。今回の旅行中、小田原中ロータリークラブの内田会長とゆっくりお

話しすることができ、大変良かったと感じました。年度末近くなってからではなく、もっと早い時点でお話しできて

いたら、共同プロジェクトなども考えられるのかもしれません。そういう意味では、当クラブの芳田エレクトと、小

田原中RC の吉田エレクトの、「両よしだ」のお二人が、この時点で意見交換ができたことは大変良いことだったと思

います。旅行の詳しい内容は、後ほど委員会報告にてお願いしたいと思います。 

私たちは、それぞれが自分自身の仕事を持ち、それとはまったく別に時間とお金、あるいはエネルギーをロータリ

ーに使っています。どれぐらいの量をそれぞれ使えるか、それは人によって違っていますが、最低限の義務として、

入会金と会費を支払い、例会参加（ﾒｰｸｱｯﾌﾟを入れて50％以上）をしなければなりません。先週4 月12 日から4 日

間、3 年に一度の規定審議会がシカゴで開催されました。ここで審議された内容で、全世界のロータリークラブがよ

りどころとする標準定款や参考とする標準細則の内容が変わります。今回の審議で、ロータリアンが最低コミットし

なければならないお金や時間の義務に大きな変化がありました。（地区からのまとめ報告ののち、クラブ内でも会員研

修委員会より報告いただけることと思います。）内容は、もちろんお金も時間も減るという方向です。この目的は、自

由な時間が少なくお金の余裕が少ないが、ロータリアンとしてふさわしい若い人や女性、地域活動家の方などが、入

会しやすくなることです。さて、もしももくろみ通りにそのような方が多く入会された場合、今のクラブ運営を行う

ことは可能でしょうか？会長や幹事はもちろん、SAA や委員長職など、時間と熱意が必要な活動を維持できるのでし

ょうか？この変化は少しずつ、しかしながら確実に同じ方向に進むと思います。クラブも中・長期計画を考える中で、

このような流れの中でどのように進んでいくのか、しっかりとした計画が必要ではないかと思います。 
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会 長 の 時 間 

世界へのプレゼントになろう

『 素 直 な 心 で 、 プ レ ゼ ン ト の 喜 び を 分 か ち 合 お う 』 

Club Weekly Report  2016-4-21  No.2479 



                                          
k 

大 橋 幹 事 

先般の石巻親睦旅行にご参加の皆様、お疲れ様でご 

ざいました。 

≪これからの予定≫ 

【１】4/28（木）例会後、新旧合同クラブ協議会 

【２】4/29（金・祝）～5/1（日）春のライラ（青少 

年交換学生エリナさん出席） 

【３】5/5（木・祝）公休 

≪連絡事項≫ 

【１】4/28（木）例会後、梅澤ガバナー補佐、林ガバ、 

ナー補佐エレクトをお迎えしての新旧合同クラブ 

協議会です。今期の委員長様には各委員会の活動 

（事業）の報告及び反省点、又、次年度への引き 

継ぎ等のご発表を、次年度委員長様には今期の委員 

長様に対する質問等をお願い申し上げます。 

【２】4/15 から発生した熊本県・大分県の地震被害

に対する義損金募集のお願いが地区より届いてお

ります。本日と28 日（木）の2 回、募金ボック

スを例会で回覧致しますのでご協力を宜しくお願

い致します。あわせて、東日本大震災の募金ボッ

クスを会社に設置されている方がいらっしゃいま

したら回収させていただきますので事務局まで宜

しくお願い致します。 

【３】今年度の新入会員のデータファイルが出来まし

たので、お手持ちの楽環へ保管頂きますよう宜し

くお願い致します。 

 

ポリオ根絶へ正念場 
溝畑 正信 

朝日新聞に4 月17 日（日）、ポリオ根絶プログラ

ムの記事が掲載されました。 

要約して紹介します。 

2015 年9 月、WHO はアフリカのナイジェリアをポリ

オの「常在国」から外しました。これで、アフリカ全

体から常在国がなくなり、現在常在国はパキスタンと

アフガニスタンだけです。 

1988 年時点では、125 か国で流行、年35 万人が発

症していたのが、今年の4 月12 日時点で、パキスタ

ン8 人、アフガニスタン2 人の発症が確認されていま

すが、昨年の同時期に比べて半数以下に収まっていま

す。 

ポリオ根絶への対策で基本となるのは、発症を予防

するため子供へのワクチン接種を徹底することです。

さらに，便を介してウイルスが広がり感染するので、

公衆衛生の改善も重要です。 

ただ、今も流行が収束しないパキスタンとアフガニ

スタンでは、ワクチン接種が行き届いていない地域が

あります。理由は、不安定な政情で、根絶の大きな壁

になっています。武装勢力が支配している地域に医療

チームが入れないほか、近年はワクチン接種活動その

ものに対する不信もあります。 

流行がなくなった国で再流行しないよう、ワクチン

接種と監視を続けることも、根絶には重要です。 

幹 事 報 告 

 

 

梶本ＳＡＡ 

◎生駒学園遠足お疲れ様でした。石巻宜しくお願い 

致します。        吉﨑会長 大橋幹事 

◎生駒学園遠足、出席出来ず申し訳ありません。 

吉川会員 吉田会員 

◎地区研修・協議会ご苦労様でした。  芳田会員 

◎暖かくなりました。 

    井上会員 大橋会員 北埜会員 島 会員 

    須﨑会員 西森会員 広田会員 水上会員 

    吉川（千）会員 

◎水谷さん、写真有難うございました。 表 会員 

◎大橋さん、珍しい体験させて頂き有難うございま 

した。               溝畑会員 

◎溝畑さん、規定審議の情報有難うございました。 

石田会員 

◎藤本さん、お世話になりました。   天野会員 

◎先日、歌舞伎 8 代目中村芝翫 襲名披露に行って

きました。             梶田会員 

◎甲子園開幕、サヨナラ勝ち見てきました。 

森 会員 

◎都をどり、行ってきました。楽しかったです。 

                   大橋会員 

◎都をどり、大橋さんお世話になりました。 

        駒林会員 板倉会員 河村会員 

◎島さん、お世話になりました。    西森会員 

◎生駒学園遠足、楽しかったです。   戸田会員 

◎欠席お詫び 

    石田会員 岡田会員 梶本会員 河村会員 

   北埜会員 城戸会員 常楽寺会員 

 水上会員 山崎会員 山田会員 吉田会員 

◎早退お詫び 

島 会員 北川会員 井戸田会員 

                 計41,000 円 

ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


